

lassen:

Ein Arbeitsgeber eines kleinen Geschäfts hat sich auf seinen Angestellte verlassen und hat ihm viele Aufgaben überlassen. Eine Aufgabe war: einen harschigen Gehweg, der zum Geschäft gehört, mit dem Salz im Winter zu bestreuen. Weil der Angestellte sehr beschäftigt war, hat er eines Tages diese letzte Aufgabe unterlassen und ist nach der Schicht ist nach Hause gegangen gekommen. Wenn Morgen früh Als in der Früh der Arbeitsgeber nach seiner in sein Geschäft gegangen ist, ist er plötzlich auf dem Eis, das auf dem Gehweg war, ausgerutscht, weil das Eis sich ohne Salz nicht zerlassen hat. Der Arbeitsgeber hat sich Hand gebrochen. Derselbe Am selben Tag wurde der Angestellte entlassen. Am nächsten Tag wollte noch der Angestellte noch zur Arbeit kommen, aber niemand hat ihn mehr schon ins Geschäft durchgelassen.